

La flamme.

En ces deux temps de guerre, qui n'a pas éprouvé
les rudes traitements, pécuniers de la faim,
quand on a mangié, sans être rassasié,
on croyait complotée, ce que c'était la faim!

Hais! quand à la gorge, une main dure vous verse,
qu'en vos cordes échouilles, vous fait feuille de pain
mille pointes de feu, votre poitrine lacée,
cela donne tout doute, c'est la vraie truelle faim.

Le malheur continue des mois, des années,
jusqu'à l'âge calme, toujours revient la faim
si atroce, si cruelle, hérèse atroce,
elle meurt cruellement, fureur comme domaïa.

Hais! tu n'auras pas l'âme, foin dévorante.

Si nos lèvres bleues, souvent encrue murmur,
le doux nom de HAISSÉ, qui fait l'épouvante —
du démon tentateur sera pour nous triste.

La mort.

avec rage lente, mais méthodiquement,
tu traverses ces baillons, pétris dans nos veines,
par ton contact glace, tu figes molle sang,
appête malades et leur fonteuse de peines

spécialement, le corps tout prisonnant —
tu atteins l'esprit, attaque les idées,
analyse le cervelle, mond sauvagement,
puis le pète au rebours comme une fleur fanée.

Tous mirent haine sur toi, tu pénetras au cœur
lame celui de clair, bonté tue faiblement,
puis essaie d'attaquer la source du bonheur
en voulant arrêter le moindre des élans